
 

 

 

 

 

 

 

Berikut ini adalah Project Updates Hari Selasa, 16 Februari 2016 yang 
disarikan dari berbagai sumber. Untuk selengkapnya dapat 
berlangganan layanan khusus info tender proyek di www.tender-
indonesia.com dengan menghubungi PT. Tender Indonesia,  
Saudari Linagie/Wenty (021-6247372) atau  
email : member@tender-indonesia.com.  
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12. ABM BIDIK PEMBANGKIT LISTRIK 1.00 MW 

13. SOECHI LINES RAIH KONTRAK PEMBANGUNAN KAPAL RP 279 M 

14. TOTAL UPDATE TENDER SELASA, 16 FEBRUARI 2016 SEBANYAK 

660 PROYEK TENDER 

 
 
 
 
 
 

Edisi : Selasa, 16 Februari 2016 

 

http://www.tender-indonesia.com/
http://www.tender-indonesia.com/
mailto:member@tender-indonesia.com


 

 

Hal 1 

 

 

 
[KATEGORI : OIL AND GAS] 
1. JUNI 2016, PEMERINTAH SEGERA BUKA LELANG 

KILANG BONTANG 
JAKARTA - Pemerintah akan membuka lelang guna mencari investor 

yang akan membangun kilang bahan bakar minyak (BBM) di Bontang, 

Kalimantan Timur pada Juni tahun ini. Kilang ini pun nantinya 

diharapkan dapat mulai beroperasi pada 2020-2021. 

 

Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi Kementerian Energi dan 

Sumber Daya Mineral (ESDM) I Gusti Nyoman Wiratmaja mengatakan, 

pemerintah sedang mempersiapkan lelang untuk Kilang Bontang. 

Selanjutnya, lelang akan dimulai pada Juni nanti. “Kami akan market 

sounding (sosialisasi ke pasar) pada Maret nanti. Jadi lelang kira-kira 

dilakukan Juni,” kata dia di Jakarta, Senin (15/2) kemarin. 

 

Kilang Bontang akan dibangun oleh pemerintah dengan skema kerja 

sama pemerintah dan badan usaha (KPBU). Untuk skema KPBU, PT 

Pertamina (Persero) ditunjuk sebagai penanggung jawab proyek kerja 

sama (PJPK) sekaligus memilih badan usaha pelaksana. “Sehingga 

lelang dilakukan oleh pemerintah bersama Pertamina,” ujarnya. 

 

Pada skema ini pembiayaan ditanggung oleh badan usaha, atau dalam 

hal ini investor yang nanti akan ditetapkan sebagai pemenang. 

Sementara pemerintah akan menyertakan lahan dan fasilitas yang saat 

ini sudah ada, serta memberikan insentif. “Insentif fiskal ada, sesuai 

dengan Perpres,” tutur Wiratmaja. 

 

Sesuai Perpres 146/2015 yang menjadi dasar percepatan 

pembangunan kilang, badan usaha terpilih akan memperoleh jaminan 

risiko infrastruktur, pembebasan pajak dan bea masuk, serta insentif 

lainnya. 
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Wiratmaja berharap, perusahaan migas kelas dunia berminat 

mengucurkan dana untuk membangun Kilang Bontang, salah satunya 

Saudi Aramco. Pemerintah utamanya mengincar perusahaan yang bisa 

memberikan jaminan pasokan minyak mentah sebagai feeder Kilang 

Bontang dalam jangka panjang. 

 

 

[KATEGORI : PROPERTY] 
2. SUPERBLOK MEISTERSTADT BATAM TELAN 

INVESTASI HINGGA RP 15 TRILIUN 
JAKARTA - Meisterstadt (Master City) Batam menjadi produk properti 

superblok terbesar pertama di Batam yang dikembangkan oleh PT 

Pollux Habibie International. Megaproyek superblok ini bakal menjadi 

ikon baru Kota Batam yang menghabiskan investasi Rp15 triliun. 

 

“Meisterstadt Batam menjadi superblok terbesar di Batam saat ini. 

Proyek ini bakal menjadi ikon dan wajah baru dari Kota Batam, yang 

dekat dengan Singapura,” tutur Presiden Komisaris Pollux Habibie 

International, Ilham Akbar Habibie, di Jakarta, Jumat (12/2) pekan 

lalu. 

 

Superblok Meisterstadt Batam dikembangkan oleh Pollux Habibie 

International yang merupakan perusahaan patungan antara Pollux 

Properties dengan keluarga besar Habibie dengan komposisi 51 persen 

dimiliki Pollux dan 49 persen oleh keluarga Habibie. 

 

Proyek dengan konsep superblok ini dibangun di atas lahan seluas 9 

hektare dan mencakup 11 menara. Di dalamnya terdapat 8 menara 

apartemen sebanyak 6.500 unit, kondominium hotel (kondotel), rumah 

sakit internasional, mal, pertokoan serta perkantoran dengan 

ketinggian 100 lantai yang saat ini masih dalam proses desain. 
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Meisterstadt menawarkan sebuah konsep kelengkapan fasilitas dapat 

diperoleh dengan mudah, sebuah kota dalam kota dihadirkan di 

dalamnya. 

 

“Meisterstadt Batam ini sebuah superblok yang terbesar saat ini di 

Batam yang menggabungkan hunian, komersial, perkantoran dan 

rumah sakit dibangun dalam satu kawasan,” ujar Ilham. 

 

Meisterstadt Batam berlokasi strategis tepat di jantung Kota Batam 

yang merupakan daerah yang memiliki nilai investasi paling baik di 

Batam, dikelilingi pusat sarana transportasi seperti Hang Nadim 

International Airport, Batam Center Ferry Terminal, dan Distrik 

Nagoya. 

 

Ilham mengatakan, Meisterstadt Batam ini mengacu standar kemajuan 

Jerman yang dapat dilihat pada bangunannya, di antaranya terdapat 

pada perkantoran dan rumah sakit. “Proyek ini merupakan hasil dari 

visi Habibie untuk menciptakan integrated vertical city yang 

terinspirasi dari standar kemajuan negara Jerman,” kata Ilham. 

 

Meisterstadt mewakili sebuah pemikiran maju dengan pendekatan 

untuk memperluas urban landscape di Batam dan bertujuan untuk 

meningkatkan kualitas hidup penduduknya agar sesuai dengan standar 

komunitas internasional. 

 

Ilham mengatakan, Batam merupakan salah satu kota terbesar di 

Indonesia yang angka pertumbuhan penduduknya cukup pesat dan 

saat ini mencapai 1,5 juta jiwa, terpaut sedikit dengan Singapura yang 

sudah mencapai 5 juta jiwa. Dengan lokasi yang strategis dan 

merupakan penghubung negara-negara Asia Tenggara. Kehadiran dari 

Meisterstadt diharapkan dapat lebih meningkatkan area Batam sebagai 

salah satu pusat ekonomi baru Indonesia. 
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“Kami yakin dengan adanya Meisterstadt ini, wajah Batam ke depan 

akan berubah. Apalagi infrastruktur Batam ini cukup baik dibandingkan 

daerah lain,” kata dia. 

 

Seperti diketahui, Meisterstadt dibangun dalam 4 fase, di mana pada 

fase pertama akan menjual VVIP Pass Phase 1, yakni apartemen 

menara 1 dan menara 2 dengan total 1.575 unit, termasuk ruko 

sebanyak 113 unit. Ada tiga tipe unit apartemen yang ditawarkan, 

yakni tipe one bedroom dengan total luas 24,82 meter persegi (m2), 

one bedroom plus seluas 42,51 m2, dan tipe two bedroom seluas 

51,59 m2. 

 

Setelah sukses menjual fase pertama, Pollux Habibie Internasional 

berencana memulai groundbreaking fase kedua pada pertengahan 

tahun ini dan diperkirakan selesai pada 2019. Keseluruhan proyek 

bakal tuntas pada 2024. 

 

Sebelumnya, Pollux Habibie International menggandeng 8 bank 

nasional untuk memfasilitasi kredit kepemilikan apartemen (KPA) 

untuk proyek Meisterstadt Batam. Kerja sama dengan perbankan ini 

guna mempermudah konsumen membeli produk Pollux di Meisterstadt 

Batam. 

 

Delapan bank tersebut adalah Bank Mandiri, BNI, BRI, BTN, Maybank, 

MNC Bank, Artha Graha, dan OCBC NISP. 
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[KATEGORI : LAND TRANPORTATION] 
3. PROYEK KA SULAWESI BUTUH TAMBAHAN DANA 

RP 2 TRILIUN 
MAKASSAR - Proyek Kereta Api (KA) Trans-Sulawesi diharapkan bisa 

memperoleh tambahan dana sebesar Rp2 triliun melalui skema 

Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara Perubahan (APBN-P) 2016. 

 

"Kami berharap akan ada tambahan anggaran Rp2 triliun pada APBN-P 

untuk pembangunan fisik," kata Wakil Gubernur (Wagub) Sulawesi 

Selatan (Sulsel) Agus Arifin Nu'mang yang ditemui usai melantik 

pengurus Indonesia Offroad Federation (IOF) Takalar, di Takalar, 

Minggu (14/2) akhir pekan lalu. 

 

Terkait anggaran pembebasan lahan sebesar Rp200 miliar yang tidak 

terserap pada 2015, Agus mengatakan hal ini tidak akan menjadi 

masalah. "Tidak ada masalah, sebenarnya dana itu secara administrasi 

saja (dikembalikan ke negara), jika masuk dalam APBN-P, dana 

tersebut keluar lagi," ujar Agus. 

 

Senada dengan Wagub, Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) 

Perkeretaapian Sulsel Henry Hidayat mengatakan akan mencoba 

mengajukan tambahan anggaran dari APBN-P 2016 sebesar Rp2 

triliun. Untuk tahun ini, lanjut Henry, anggaran yang dikucurkan hanya 

sebesar Rp268 miliar. 

 

"Anggaran tersebut untuk pembangunan konstruksi sebesar Rp121 

miliar, untuk pengadaan sebesar Rp70 miliar, dan untuk pembebasan 

lahan sebesar Rp77 miliar," jelasnya. 

 

Pembangunan konstruksi meliputi pembangunan tiga jembatan dan 

satu flyover yang terletak di Pekkae, Kabupaten Barru. Pihaknya, kata 

dia, kini juga tengah menyiapkan dokumen penetapan lokasi untuk  
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pembebasan lahan dari Kabupaten Barru ke Makassar yang diharapkan 

dapat dilakukan tahun ini. "Kami sedang menyiapkan dokumennya, 

kami targetkan itu ditandatangani oleh gubernur pada April 

mendatang," ujarnya. 

 

Sementara itu, pemerintah memasukkan 19 proyek pembangunan 

infrastruktur sarana dan prasarana kereta api (KA) sebagai proyek 

strategis nasional, termasuk KA Sulawesi. 

 

Dengan demikian, proyek perkeretaapian di Jawa, Sumatera, 

Kalimantan, dan Sulawesi harus diselesaikan paling lambat 2019. 

 

"Sejumlah langkah untuk mempercepat proyek harus disiapkan, 

seperti masalah perizinan dipermudah. Kemudian, masalah 

pembebasan lahan, kalau anggarannya kurang, ya dialokasikan," kata 

Direktur Pengembangan Kerja Sama Pemerintah Swasta Bappenas 

Bastari Panji Indra, belum lama ini. 

 

Presiden Joko Widodo (Jokowi) melalui Inpres 1/2016 yang 

ditandatangani pada 8 Januari 2016, telah menginstruksikan kepada 

para Menteri Kabinet Kerja, Jaksa Agung, Kapolri, Sekretaris Kabinet, 

Kepala Staf Presiden, para Kepala Lembaga Pemerintah Non-

Kementerian, para gubernur, dan para Bupati/Wali kota untuk 

mendukung percepatan pelaksanaan proyek strategis nasional. Hal 

tersebut dapat dilakukan dengan mengambil langkah-langkah yang 

diperlukan sesuai tugas, fungsi, dan kewenangan masing-masing para 

pejabat tersebut. 
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[KATEGORI : PROPERTY] 
4. DESINDO GROUP TOPPING OFF APARTMEN CITY 

LIGHT 
JAKARTA - Desindo Group melalui anak usahanya yakni PT Sumber 

Tenaga Lestari tengah melakukan penutupan atap (topping off) Tower 

Intan City Light Apartment yang berkapasitas 400 unit, pada pekan 

lalu. 

 

Director of project & marketing Desindo Group, Nusyirwan mengatakan 

bahwa Tower Intan City Light Apartment terjual 40% sejak 

diperkenalkan kepada pasar. Menara apartemen berkapasitas 400 unit 

itu baru saja melakukan topping off dan tengah ditargetkan segera 

rampung pada akhir tahun ini, topping off tersebut pun merupakan 

wujud komitmen pihaknya kepada konsumen. City Light diharapkan 

menjadi hunian yang nyaman dan bernilai investasi tinggi. 

 

Adapun Tower Intan yang merupakan menara kedua setelah Tower 

Putri, yang telah lebih dulu selesai dan sukses terjual. Tower Intan 

memiliki beragam tipe, yakni tipe Studio dengan luas (21,5 m²), 1 BR 

(32 & 33 m²), dan 2 BR (36 m² dan 43 m²). Tipe 2 BR ukuran 43 m² 

memiliki balkon ganda dengan jumlah unit yang terbatas. 

  

“Harga unit mulai dari Rp 400 juta-an,” jelas Nusyirwan. 

 

 

[KATEGORI : AIR TRANPORTATION] 
5. AIRNAV-TNI AU RESMIKAN TOWER BANDARA 

HUSEIN SASTRANEGARA 
JAKARTA - Lembaga Penyelenggara Pelayanan Navigasi Penerbangan 

Indonesia (LPPNPI/Airnav Indonesia) bersinergi dengan TNI Angkatan 

Udara meresmikan pengoperasian tower baru untuk memaksimalkan 

pelayanan pengaturan lalu lintas penerbangan berniaga dan militer di 

Bandara Husein Sastrangera, di Bandung. 
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Peresmian ini ditandai dengan pengguntingan pita secara resmi di 

tower baru yang dilakukan bersama oleh Direktur Operasi Airnav 

Indonesia Wisnu Darjono serta perwakilan Mabes TNI Angkatan Udara, 

Sesdis Faskon Kolonel Sus Ruslan. Turut hadir dalam peresmian itu 

Direktur Teknik AirNav Indonesia, Lukman F Laisa, dan Kadis Ops 

Lanud Husein Sastranegara Letkol Nav Wahyu Bintoro. 

 

Wisnu mengapresiasi pengoperasian tower baru di Bandara Husein 

Sastranegara ini. Dalam sambutannya, Wisnu berharap dengan 

keberadaan tower baru ini, pelayanan pengaturan lalu lintas 

penerbangan dapat lebih baik. 

 

"Dengan dukungan peralatan dan perlengkapan fasilitas terbaik 

dengan teknologi mutakhir yang Airnav Indonesia support, diharapkan 

pelayanan pengaturan lalu lintas penerbangan dapat berjalan lebih 

baik, sehingga penerbangan lebih terjamin keamanan dan 

keselamatannya, karena peralatan yang Airnav Indonesia support 

berstandar internasional" ujar Wisnu dalam siaran pers. 

 

Bandara Husein Sastranegara melayani pengaturan lalu lintas 

penerbangan yang datang dan pergi sebanyak 70 penerbangan untuk 

domestik, serta 14 penerbangan untuk internasional. Dalam peresmian 

itu juga turut hadir perwakilan PT Angkasa Pura II, perwakilan Kepala 

Otoritas Bandar Udara Wilayah I, perwakilan dari maskapai 

penerbangan cabang Bandung, serta pimpinan PTDI. 

 

 

[KATEGORI : PROPERTY] 
6. KUALAJAYA REALTY SIAPKAN DUA PROYEK BARU 
JAKARTA - Setelah sukses mengembangkan proyek Pejaten Park 

Residence, perusahaan pengembang properti, PT Kualajaya Realty, 

pada tahun ini berencana meluncurkan dua proyek hunian vertikal 

yang berlokasi di Pondok Kelapa, Jakarta Timur, dan Jatinangor, 

Sumedang, Jawa Barat. 
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Presiden Direktur PT Kualajaya Realty (Kualajaya Group), Setyo 

Maharso, mengungkapkan, tahun lalu banyak perusahaan properti 

mengalami perlambatan penjualan karena banyak masyarakat 

(konsumen) saling wait and see. 

 

Namun, tidak semua developer (pengembang) mengalami kesulitan 

penjualan, terutama mereka yang punya inovasi dan fokus terhadap 

target," ungkap Setyo Maharso, Senin (15/2) kemarin. 

 

Menurut Setyo, untuk apartemen di Pondok Kelapa akan dibangun dua 

tower apartemen masing-masing setinggi 20 lantai, dengan total 1.900 

unit. Adapun harga jualnya mulai dari Rp300 juta hingga Rp400 juta 

per unit. 

 

"Sedangkan apartemen di Jatinangor menyasar segmen mahasiswa 

dengan harga mulai dari Rp400 juta per unit," jelas dia. 

 

Sedangkan untuk proyek perumahan tapak (landed house), kata dia, 

saat ini terdapat dua proyek yang sudah berjalan di Jatiwarna Bekasi 

dan Jatinegara (Jakarta Timur). 

 

Untuk tahun ini, papar Setyo, Kualajaya Group melalui Reka Cipta 

Group juga akan memulai pembangunan 3.000 unit rumah program 

FLPP di Provinsi Jawa Tengah, antara lain di Kudus, Rembang, Blora, 

Purwodadi, Grobogan, Batang, Kendal, dan beberapa daerah lain di 

provinsi tersebut. 

 

"Hal itu, sebagai bentuk komitmen perusahaan dalam mendukung 

program Pembangunan Sejuta Rumah (PSR) yang digalakkan 

pemerintah," tambah Setyo Maharso. 
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[KATEGORI : ELECTRICAL] 
7. PLN BERENCANA BANGUN PEMBANGKIT LISTRIK 

DI KABUPATEN BIAK 
JAKARTA - Perusahaan Listrik Negara (PLN) Wilayah Papua dan Papua 

Barat rencananya akan membangun pembangkit listrik tenaga uap di 

Kabupaten Biak untuk mendukung pelaksanaan Pekan Olahraga 

Nasional (PON) 2020 di wilayah "Bumi Cenderawasih" itu. 

 

General Manajer PLN Wilayah Papua dan Papua Barat Robert Sitorus di 

Jayapura, Selasa, mengatakan untuk kebutuhan listrik selama PON, 

pihaknya akan melakukan koordinasi dengan Dinas Energi dan Sumber 

Daya Mineral setempat. 

 

"Selain di Biak, tahun ini jika pembangunan pembangkit listrik di 

daerah Holtekamp selesai, kapasitasnya bisa mencapai 50 megawatt, 

kita akan berusaha sampai 2020 sekitar 240 MW," katanya. Pihaknya 

belum mendapat data hal apa saja yang diperlukan selama PON dari 

pemerintah daerah setempat. 

 

"Seharusnya pemerintah daerah sudah mengetahui angka pasti 

mengenai kebutuhan listrik untuk pelaksanaan PON tersebut, sehingga 

PLN bisa siap," ujarnya. Akan tetapi, pihaknya mendukung penuh 

pelaksanaan PON 2020 di wilayah Papua. 

 

Kepala Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Provinsi Papua 

Bangun Manurung mengatakan kebutuhan listrik saat pelaksanan PON 

XX 2020 di wilayah setempat diprediksi mencapai 60 MW. 

 

"Pemerintah Provinsi Papua akan mengusahakan agar kebutuhan 

tersebut bisa dipenuhi oleh berbagai pihak, terutama pihak swasta," 

katanya. Pihaknya tidak bergantung ke PLN soal pasokan listrik, 

namun juga mengharapkan dari investor.  
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Akan tetapi, investor juga akan melihat prospek itu karena ada 

perhitungan ekonomis, kepastian jangka panjang, lahan dan lain 

sebagainya. "Jadi banyak tantangan buat investor," katanya. 

 

 
[KATEGORI : PROPERTY] 
8. METLAND KEMBANGKAN PROYEK DI BERBAGAI 

LOKASI 
JAKARTA - Memasuki 2016 PT Metropolitan Land Tbk (Metland) akan 

menggenjot proyek-proyeknya yang tersebar di beberapa penjuru 

mata angin Jakarta. Diakui oleh Nanda Widya, Direktur Utama PT 

Metropolitan Land Tbk bahwa di 2015 semua industri terganggu karena 

perekonomian melemah. "Untuk itu di 2016 ini kita sangat optimis 

karena pemerintah terus melakukan kebijakan ekonomi yang sudah 

mulai berdampak positif," jelas Nanda. 

 

Nanda menjelaskan, secara bisnis di 2015 tak terlalu terganggu. Ini 

dibuktikan dengan topping off proyek Metropolitan Mal Cileungsi yang 

berada di Metland Transyogi. Optimisme tercermin dari rencana proyek 

di 2016, beberapa lokasi proyek yang berada di tiga penjuru mata 

angin akan digenjot. Dimana dua proyek yang berada di timur dan 

selatan adalah proyek yang sudah dikembangkan sejak beberapa 

tahun lalu dan di tahun ini pengembangannya akan terus 

dimaksimalkan. Sementara satu proyek lagi yang berbatasan dengan 

Jakarta Barat, yakni Metland Cyber City adalah proyek yang benar-

benar baru dikembangkan. 

 

Di Metland Cibitung rencananya akan dikembangkan kawasan 

komersial seluas 22 hektar. Kawasan ini dikonsep sebagai kawasan 

komersial yang merangkum pusat belanja, apartemen dan fasilitas 

lainnya. Kawasan komersial ini akan dilengkapi stasiun commuter line 

yang bernama Telaga Murni. 
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Sementara di Metland Trasyogi juga akan digeber pembangunannya 

paska topping off Metropolitan Mal Cileungsi yang kini tenant-nya 

sudah mencapai 80%. Menurut Nanda, kawasan komersial di Metland 

Transyogi di-label dengan nama Metland Urban City. "Di dalamnya tak 

hanya ada pusat belanja tapi juga akan ada apartemen, hotel, 

perkantoran dan ruko. Untuk mal rencananya akan beroperasi pada 

tanggal 5-5-2016, kita komitmen dengan rencana pengoperasiannya," 

tegas Nanda. 

 

Rencannya di akhir kuartal pertama 2016 di kawasan Metland Urban 

City akan segera dikembangkan apartemen dengan nama Kaliana. 

 

Proyek Metland yang benar-benar baru dan merupakan proyek 

premium adalah Metland Cyber City. Berada diperbatasan Jakarta 

Barat dan Tangerang, Banten. Proyek seluas 60 hektar ini dalam 

pengembangannya akan bekerjasama dengan Ascendas Group, 

perusahaan terkemuka asal Singapura yang akan mengembangkan 

kawasan mixed-use seluas 9,7 ha yang di dalamnya akan dibangun 

gedung perkantoran, apartemen, ritel dan fasilitas pendukung lain. 

 

 
[KATEGORI : MINING] 
9. MARET 2016, PABRIK FERONIKEL POMALAA 

DITARGETKAN RAMPUNG 
JAKARTA - Setelah sempat molor, PT Aneka Tambang (Persero) Tbk 

atau Antam menyatakan bahwa Proyek Perluasan Pabrik Feronikel 

Pomalaa (P3FP) guna mencapai produksi sebesar 27.000-30.000 ton 

nikel per tahun ditargetkan rampung pada Maret 2016. 

 

Sekretaris Perusahaan Antam Tri Hartono mengatakan untuk saat ini 

perseroan belum memiliki rencana ekspansi dan aksi korporasi 

terdekat. Pasalnya, perseroan tengah menyiapkan diri untuk 

pengoperasian P3FP. 
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“Dalam waktu dekat, P3FP akan selesai sepenuhnya di bulan Maret,” 

ujarnya, Senin (15/2) kemarin. 

 

Sekadar informasi, P3FP yang berlokasi di Pomalaa, Sulawesi Tenggara 

tersebut sempat digadang bakal rampung pada akhir tahun lalu, tetapi 

realisasi yang ada ternyata molor. P3FP ini bertujuan untuk 

meningkatkan kapasitas produksi feronikel dari 18.000-20.000 ton 

nikel dalam feronikel (TNi) menjadi 27.000-30.000 TNi. 

 

Proyek perluasan pabrik feronikel Antam ini menelan dana investasi 

mencapai US$573 juta. Dimana revitalisasi serta pengembangan 

pabrik meliputi 8 paket pekerjaan, mencakup pembangunan Jetty dan 

fasilitasnya; Belt Conveyors, Feni-I plant, electric smelting furnace, 

oxygen plant dan pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga Uap 

berkapasitas 2x30 megawatt (MW). 

 

Terakhir, pada Desember 2015 Aneka Tambang memperoleh fasilitas 

pembiayaan investasi syariah senilai US$100 juta dari PT Bank 

Maybank Indonesia Tbk. Fasilitas pembiayaan Maybank Indonesia 

berdasarkan skema Syariah Musyarakah ini berjangka waktu sampai 

10 tahun dengan pembayaran bagi hasil setiap 3 (tiga) bulan menurut 

rasio bagi hasil yang telah disepakati. 

 

Dengan perolehan pendanaan dari Maybank Indonesia, maka seluruh 

pendanaan yang dibutuhkan untuk P3FP telah tercukupi. Sampai 

dengan akhir November 2015, EPC progress P3FP sudah mencapai 

98,36 persen. 

 

Direktur Utama Antam Tedy Badrujaman mengatakan perolehan 

fasilitas pembiayaan dari Maybank Indonesia dengan termin yang 

sangat baik dan didasarkan pada prinsip Syariah menunjukkan bahwa 

posisi Antam masih solid di mata industri perbankan. 
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“Melalui fasilitas pembiayaan Syariah ini juga berarti Antam memiliki 

tambahan sumber pendanaan diluar jenis pinjaman yang sudah ada 

saat ini," katanya. 

 

Target Tak Berubah 

Sementara itu, menyusul penaikan harga emas dunia dalam beberapa 

waktu terakhir, Tri menyatakan perseroan belum berencana 

melakukan revisi target penjualan dan produksi emas. Pasalnya, ia 

mengaku manajemen masih mengacu pada Rencana Kerja dan 

Anggaran Perusahaan (RKAP). 

 

“Saya kira ini harapan Antam agar harga emas terus menunjukkan 

trend kenaikan. Usaha yang kita lakukan adalah bagaimana 

memaksimalkan lebel produksi dan penjualan emas,” kata Tri. 

 

“Untuk tahun 2016 kami targetkan produksi emas di level 2.450 

kilogram dan penjualan di level 10.431 kilogram,” imbuhnya. 

 

Sepanjang sembilan bulan pertama tahun 2015 Antam mencatatkan 

kenaikan penjualan sebesar 56 persen menjadi Rp9,04 triliun dari 

periode yang sama 2014. Peningkatan nilai penjualan terutama 

disebabkan kenaikan signifikan volume penjualan komoditas emas 

pada yang naik 129 persen menjadi 12.648 kg. 

 

 
[KATEGORI : PROPERTY] 
10. JABABEKA GANDENG PP PROPERTI BANGUN 

APARTEMEN 
JAKARTA - PT Jababeka Tbk dan PT PP Properti Tbk menyepakati 

kerjasama perjanjian joint venture proyek apartemen Riverview 

Residences dan Riverwalk Commercial Park, di Jababeka, Cikarang, 

Jawa Barat, beberapa waktu lalu. 
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Perjanjian ditandatangani oleh Budianto Liman dan Suteja Sidarta 

Darmono selaku Direktur Utama dan Direktur PT Jababeka Tbk dan 

Taufik Hidayat, direktur utama PT PP Properti Tbk. 

 

Di dalam perjanjian tersebut, kedua pihak sepakat untuk 

mempersiapkan segala hal yang diperlukan untuk mendukung 

terlaksananya pemasaran dan pembangunan proyek Riverview 

Residences dan Riverwalk Commercial Park. 

 

Suteja S Darmono mengungkapkan bahwa kerjasama dalam proyek 

apartemen Riverview Residences dan Riverwalk Commercial Park ini 

menjadi langkah awal bagi kedua perusahaan dalam mengembangkan 

kerjasama yang saling menguntungkan di masa depan. 

 

Visi Jababeka adalah mengembangkan 100 kota mandiri seperti 

layaknya yang telah berhasil Jababeka raih di Cikarang. "Kami bangga 

dapat bekerja sama dengan PT PP Properti Tbk yang merupakan BUMN 

di sektor properti yang terpercaya untuk mengembangkan lebih jauh 

Kota Jababeka di Cikarang," ujar Suteja Darmono, di Jakarta, belum 

lama ini. 

 

Taufik mengatakan, kerja sama kedua perusahaan ini diharapkan 

dapat membawa dampak positif bagi kinerja kedua belah pihak. 

Apalagi kedua pihak memiliki kompetensi di bidang masing-masing 

yang dapat memberikan produk sesuai dengan kebutuhan konsumen. 

 

Sementara itu, PT PP Properti Tbk optimistis tahun 2016 lebih baik 

dibandingkan setahun sebelumnya. Dari sisi pendapatan, 

pengembangan sejumlah proyek diprediksi mampu mendongkrak 

penjualan 2016. 
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Dua proyek yang potensial adalah apartemen Riverview Residences 

dan Riverwalk Commercial Park. Proyek hasil kerjasama dengan PT 

Jababeka Tbk itu akan makin memperkuat posisi PP Properti sebagai 

pemimpin di dalam segmen kelas menengah. 

 

"Kerjasama ini akan berkontribusi terhadap pencapaian target 

pemasaran yang telah ditetapkan PP Properti, yakni sebesar 30%," 

ujar Taufik Hidayat. 

 

 

[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
11. PEMBANGUNAN DUA WADUK DI WILAYAH 

KABUPATEN BOGOR 
BOGOR - Enam desa yang mencakup 800 keluarga dikorbankan untuk 

membuat dua bendurigan di Ciawi (Cipayung) dan Sukamahi, di 

Kabupaten Bogor. Pembangunan bendungan di hulu atau kawasan 

Puncak, Kabupaten Bogor, hal tersebut demi menannggulangi banjir di 

Jakarta. 

 

Kepala Bidang Pelaksana BBWSCC Bastari menjelaskan, pembangunan 

dua bendungan itu memakan luas 140 hektare. Dana yang 

dianggarkan untuk pembebasan lahan sebesar Rp500 miliar dari total 

anggaran pembangunan dua bendungan sebesar Rp1,6 triliun. 

 

"Secara keseluruhan, total anggaran Rp1,6 triliun itu selama 4 tahun. 

Rp1,1 triliun untuk konstruksi atau fisik dan Rp500 miliar untuk 

pembebasan lahan. Tapi, di tahap awal, kita anggarkan Rp100 miliar 

untuk pembebasan lahan dan Rp80 miliar untuk pembangunan jalan 

masuk, tubuh bendungan, dan diversion tanahnya," ungkap Bastari. 

 

Untuk tahap awal dana Rp80 miliar, diakui Bastari, sudah siap dan ada 

di DIPA. Adapun, anggaran Rp100 miliar segera disiapkan setelah 

penandatanganan atau penetapan lokasi dari Gubernur Jawa Barat. 
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Fungsi dua waduk tersebut, jelasnya, bisa mereduksi air dengan total 

daya tampung 8 juta m³. 

 

 

[KATEGORI :ELECTRICAL] 
12. ABM BIDIK PEMBANGKIT LISTRIK 1.00 MW 
JAKARTA - PT ABM Investama Tbk (ABMM) membidik proyek 

pembangkit listrik berkapasitas total 1.000 megawatt (MW) tahun ini. 

Perseroan bakal mengikuti tender tiga pembangkit listrik berkapasitas 

total 800 MW dan mengakuisisi pembangkit listrik 200 MW. 

 

Sekretaris Perusahaan ABM Investama Yovie Prayadi mengatakan, 

perseroan tengah membidik pembangkit listrik berkapasitas 2x50 MW, 

2x150 MW, dan 2x200 MW. Perseroan menargetkan kepemilikan 

saham pada masing-masing proyek tersebut sebesar 20-51%. 

 

"Semakin besar proyek, semakin kecil target kepemilikan perseroan. 

Jadi tergantung besar proyeknya," ujar Yovie di Jakarta, baru-baru ini. 

Perseroan bakal mengikuti tender pembangkit listrik di Sumatera dan 

Sulawesi. 

 

Menurut Yovie, target perseroan dalam kepemilikan proyek 

pembangkit listrik tahun ini memang cukup besar. Namun, sebagian 

besar target kepemilikan pembangkit listrik itu berasal dari tender 

yang kemungkinan menangnya 50%. 

 

Sementara itu. perseroan masih dalam proses mengakuisisi 

pembangkit listrik berkapasitas 200 MW. Kebutuhan dana untuk 

akuisisi tersebut sebesar US$200-230 juta. 

 

ABM Investama telah menyiapkan dana dari kas internal sebesar 

US$60-70 juta untuk mengakuisisi 100% kepemilikan pembangkit 

listrik tersebut.  
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Sisa dana masih dijajaki dari pinjaman perbankan. "Mudah-mudahan 

pertengahan tahun ini akuisisi sudah terealisasi, tetapi itu tergantung 

persetujuan PLN untuk bisa ekspansi kapasitasnya," tuturnya. 

 

ABM Investama sebenarnya merencanakan akuisisi pembangkit listrik 

tersebut sejak tahun lalu. Namun, rencana tersebut tertunda karena 

ada perubahan manajemen dari PT Perusahaan Listrik Negara (PLN). 

Pembangkit listrik yang bakal diakuisisi perseroan merupakan 

pembangkit yang sudah beroperasi dan yang akan diekspansi 

kapasitasnya. 

 

ABM Investama melalui anak usahanya, PT Sumberdaya Sewatama 

menargetkan pembangunan pembangkit listrik energi baru terbarukan 

(renewable) sebesar 50 megawatt (MW) dalam lima tahun mendatang. 

Perseroan membutuhkan dana sebesar US$100-150 juta untuk 

membangun pembangkit tersebut. 

 

Direktur Utama Sumberdaya Sewatama Elan B Fuadi mengatakan, dari 

35.000 MW yang dicanangkan pemerintah, sekitar 4.000-8.000 MW di 

antaranya merupakan pembangkit listrik renewable. "Kami ingin 

mengambil bagian 50 MW pembangkit listrik renewable dalam lima 

tahun mendatang." ujar Elan. 

 

Lebih lanjut dia mengungkapkan, tahun ini perseroan berencana 

menggarap empat pembangkit listrik minihidro (PLTMh) berkapasitas 

25 MW. Perseroan membangun keempat pembangkit listrik tersebut di 

Sulawesi Selatan. 

 

Menurut Elan, perseroan bakal membangun dua pembangkit listrik 

pada tahun ini. Kedua pembangkit tersebut berada di inadong 

berkapasitas 10 MW dan Sapaya berkapasitas 5 MW. 
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Selain itu, perseroan sedang melakukan negosiasi terkait power 

purchase agreement (PPA) dengan PT Perusahaan Listrik Negara (PLN) 

untuk dua PLTMh. Kedua PLTMh itu terletak di Totinapu berkapasitas 6 

MW dan Palosan 10 MW. "Jadi total pembangkit yang akan dibangun 

berkapasitas sekitar 25 MW," tutur Elan. 

 

Dia menegaskan, perseroan menargetkan pembangunan PLTMh 

tersebut bakal tuntas dalam dua tahun. Meskipun PPA masih dalam 

tahap negosiasi dengan PLN, perseroan telah membangun prasarana 

proyek-proyek itu. 

 

Sewatama membutuhkan dana sebesar US$2-2,5 juta per MW untuk 

membangun PLTMh. Elan mengakui tingginya dana investasi untuk 

PLTMh. "Jika membangun pembangkit listrik tenaga uap menggunakan 

batubara membutuhkan US$1,5 juta per MW," kata dia. Hingga saat 

ini, Sewatama telah mengidentifikasi potensi pembangkit listrik 

renewable energi berkapasitas 50 MW di delapan area. 

 

 

[KATEGORI : MARINE TRANPORTATION] 
13. SOECHI LINES RAIH KONTRAK PEMBANGUNAN 

KAPAL RP 279 M 
JAKARTA - PT Soechi Lines Tbk (SOCI) mendapatkan kontrak 

pembangunan kapal (ship building) sebanyak tiga unit dari 

Kementerian Perhubungan senilai Rp279 miliar. 

 

Manajemen Soechi Lines mengungkapkan, tiga kapal yang akan 

dibangun terdiri atas 2 unit kapal kenavigasian dan 1 unit kapal 

perintis. Konstruksi kapal akan dikerjakan selama dua tahun. 

 

"Perolehan kontrak ini menjadi tambahan bagi kontrak lima 

pembangunan kapal lainnya yang sedang dikerjakan perseroan saat 

ini," jelas manajemen Soechi Lines melalui keterangan resmi, baru-

baru ini. 



 

 

Hal 20 

 

 

 

Manajemen perseroan menilai, industri galangan kapal sangat 

prospektif, sehingga perseroan mulai ekspansi ke bisnis ini sejak 2009. 

Peluang industri galangan kapal bahkan saat ini didukung oleh prioritas 

pemerintah untuk mendorong berkembangnya galangan kapal di 

dalam negeri. 

 

Lebih lanjut, menajemen menjelaskan, prioritas pemerintah 

ditunjukkan dengan pemberian insentif-insentif fiskal bagi galangan 

kapal domestik mulai tahun lalu, yaitu diantaranya insentif berupa PPN 

(Pajak Pertambahan Nilai) tidak dipungut untuk impor komponen oleh 

galangan kapal. PPN juga tidak dipungut untuk penyerahan kapal-

kapal yang dibangun di galangan kapal dalam negeri. 

 

"Pemerintah juga mengharuskan badan usaha milik negara serta 

kementerian untuk memesan pembangunan kapal di galangan kapal 

dalam negeri, dan kebijakan ini kemudian menciptakan pasar yang 

lebih besar bagi pelaku galangan kapal domestik," imbuh manajemen.  

 

Tahun ini, perseroan menganggarkan belanja modal (capital 

expenditure/capex) sebesar US$30-50 juta. Capex tersebut akan lebih 

banyak ditujukan untuk segmen pelayaran (shipping), yang mencakup 

pembelian armada kapal. 

 

Direktur Keuangan Soechi Lines Paula Marlina mengatakan, perseroan 

melihat peluang yang lebih baik tahun ini di bidang maritim. Menurut 

dia, dengan konsumsi energi, khususnya minyak yang terus meningkat 

oleh masyarakat Indonesia, Indonesia masih membutuhkan kapal-

kapal tanker tambahan untuk mengangkut dan mendistribusikan 

minyak ke seluruh wilayah. Kemudian, proyek-proyek infrastruktur 

pemerintah yang lebih agresif juga akan membutuhkan penggunaan 

energi yang lebih besar. 
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[KATEGORI : INFO TENDER] 
14. TOTAL UPDATE TENDER SELASA, 16 FEBRUARI 

2016 SEBANYAK 660 PROYEK TENDER 
Tender Update Hari Ini Sebanyak 660 Dengan Penender Terbanyak Oil, 

Gas & Electricity Dari Pertamina Hulu Energi ONWJ Ltd Dengan 6 

Tender, Diikuti Oleh Chevron Pacific Indonesia Dengan 4 Tender. 

Adapun beberapa tender menarik ialah : 

 

1. Pengadaan Jasa-jasa 3 Unit Workover Rig 250 HP - Pemilik 

proyek : Chevron Pacific Indonesia. 

2. Provision of Electric Wireline Logging, Well Testing and 

Perforating Services - Pemilik Proyek : Saka Indonesia Pangkah 

Limited. 

3. Penyediaan Jasa Pemboran Berarah (Directional Drilling) 

Menggunakan RSS Dan LWD Lengkap Dengan Tenaga Ahli 

Untuk Pemboran Sumur - Sumur Eksplorasi PT Pertamina EP 

Tahun 2016  - Pemilik Proyek : Pertamina EP. 
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